

a+t te hace dudar...

pero hay algunas cosas del as que estamos seguros
la arquitectura no puede existir sin ciudad ni ciudadanos
llevamos 16 años buscando proyectos comprometidos
nos preocupa la vivienda colectiva, la ocupación del territorio,
el espacio público...
nos esforzamos por visitar lo que publicamos
no hacemos crítica de proyectos
los analizamos
hacemos una revista y no incluimos publicidad
cuando tenemos algo más que decir, hacemos libros
pero las preocupaciones siguen siendo las mismas
la vivienda asequible, la densidad, la mezcla de usos, la privatización del
espacio urbano...
estamos presentes en todo el mundo
y no pertenecemos a ningun grupo editorial
¿Calidad? ¿Innovación? ¿Prestigio?
Preferimos que los adjetivos nos los pongan los lectores
cada vez nos alejamos más de los edificios ensimismados
o son los arquitectos los ensimismados?

...en a+t queremos seguir dudando